

Football amateur | Magazine

AU FIL
DES PAGESToute l'actualité du football
amateur régional est sur
notre site Internet
www.lavoixdessports.com

PHOTO STEPHANE PLACZEK

CFA 2

Calais est
pourchassé
par VA

P. 20 à 22



PHOTO BERTRAND VOLANT

U 19
NATIONAUX
La relégation
pour
l'USBCO

P. 27

SPORT SCOLAIRE ADAPTÉ Le plateau final régional a eu lieu mardi à Villeneuve-d'Ascq

Croix et Houplines iront aux
championnats de France

Cent cinquante jeunes de moins de 20 ans issus des associations sportives de sport adapté et des établissements spécialisés de la région se sont retrouvés mardi au Stadium-Lille-Métropole de Villeneuve-d'Ascq pour disputer le plateau final du championnat régional.

PAR JÉRÔME PERCHERON

vds@lavoixdunord.fr

PHOTO VDS

MISE en place il y a deux ans et réservée aux personnes souffrant d'un handicap mental, la compétition a une nouvelle fois fait le bonheur de nombreux jeunes footballeurs en herbe. Après quatre plateaux organisés durant la saison sur toute la région, l'heure était donc venue de départager les meilleures équipes, mais surtout de permettre à chacun de prendre du plaisir en pratiquant une activité sportive. « La Fédération française du sport adapté a pour mission de permettre à toute personne handicapée mentale – quels que soient ses désirs, ses capacités et ses besoins – de pratiquer le sport de son choix, dans un environnement favorisant son plaisir, sa performance, sa sécurité, et l'exercice de sa citoyenneté », rappelle Céline Tapé, conseillère technique régionale.

Après une matinée consacrée aux matchs de poule, l'après-midi a permis aux 22 équipes engagées d'en découdre une dernière fois sur les pelouses du Stadium-Lille-Métropole pour déterminer leur classement final, sous l'œil bienveillant de plusieurs arbitres de ligue venus spécialement pour l'occasion.

Petite nouveauté cette année, l'apparition de la catégorie 16-20 ans où Annezin s'est facilement imposé 3-0 devant Dunkerque. Chez les 12-15 ans, Dunkerque est également parvenu à se hisser en finale, mais le trophée est finalement revenu aux jeunes Loosois de l'institut L'éveil qui ont su faire le dos rond pour finalement remporter leur finale 2-1. « Le football passionne beaucoup de jeunes et les compétitions se déroulent toujours très bien, se félicite Céline Tapé. Le foot est un bon moyen de développer l'esprit d'équipe, la camaraderie, mais il ne représente qu'une des trente activités du panel du sport adapté. En compétition ou en loisir, ces jeunes peuvent également pratiquer le roller, la natation, l'athlétisme, la randonnée et bien d'autres sports. »

À l'issue de cette journée, Croix et Houplines, deux équipes affiliées à la FFSA, ont obtenu leur billet pour le championnat de France de sport scolaire adapté qui aura lieu du 7 au 9 juin à Vergèze dans le Gard. À en croire les yeux pétillants de bon nombre de joueurs de ces deux formations, certains rêvent déjà de marcher sur les traces de l'Étalois Ludovic Lépingle, actuel capitaine de l'équipe de France de sport adapté. ■



Les jeunes Croisiens sont champions régionaux. En attendant une autre consécration peut-être...

Les apports du sport adapté

- L'amélioration de la coordination des mouvements, de la gestuelle avec comme corollaire, une plus grande habilité et précision du geste.
- L'acquisition d'une meilleure condition physique et hygiène de vie. Un rôle préventif sur la santé.
- Le développement des fonctions cognitives.
- L'élargissement des capacités de communication, d'interactions positives avec les autres.
- L'acquisition d'une meilleure estime de soi à travers une activité physique abordée à un niveau adapté, renforçant ainsi le plaisir de faire et de réussir.
- La construction d'un projet individuel ou collectif dans lequel s'inscrit la pratique régulière d'une activité physique.

Des chiffres clés

Au niveau fédéral

- 920 associations
- 111 comités régionaux et départementaux
- 43 000 licenciés
- 1 800 rencontres organisées par an
- 19 championnats de France
- 80 stages de formation par an

Dans la région

- 57 associations et clubs
- 2 200 licenciés
- 84 manifestations